



17.940.872.075 PESETAS representan los gastos del presupuesto del Estado

El recargo transitorio del veinte por ciento sobre la cuota del Tesoro se eleva al cuarenta y se suprime el cinco que regía desde diciembre de 1948

Otros recargos en diversas partidas presupuestarias

MADRID. — Los presupuestos generales del Estado para el ejercicio económico de 1950, remitidos a estudio de las Cortes españolas fijan los gastos ordinarios en dicho período de tiempo en 17.940.872.075 pesetas, y de ingresos se calculan en 17.847 millones 974.398. Entre las numerosas autorizaciones que se conceden en la Ley a los distintos departamentos ministeriales, figura la que otorga el ministerio de Hacienda, facultades a emitir Deuda del Estado o del Tesoro hasta 330 millones de pesetas destinados a sufragar gastos derivados de la construcción de nuevos ferrocarriles y al pago de electrificaciones. Igualmente se autoriza a los Institutos Nacionales de Industria, Colonización y de la Vivienda, y al Patrimonio Forestal del Estado, para emitir deudas especiales hasta las cifras de 950, 200, 200 y 150 millones de pesetas, respectivamente, y al Instituto de Crédito para la Reconstrucción Nacional, para efectuar una nueva emisión de cédulas hasta 800 millones de pesetas al cuatro por ciento libre de impuestos.

Se autoriza asimismo al Gobierno para ampliar la Deuda amortizable al cuatro por ciento y poder prorrogar el vencimiento de las Obligaciones del Tesoro. El recargo transitorio del veinte por ciento establecido el 31 de diciembre de 1946 sobre la cuota del Tesoro, contribución territorial, riqueza urbana, rústica y pecuaria y de la contribución industrial de Comercio y profesiones, se eleva, a partir de primero de enero de 1950, al cuarenta por ciento, y queda suprimido el recargo del cinco por ciento que regía desde diciembre del 48.

Las cuotas que corresponde exigir por las tarifas segunda y tercera de la contribución sobre las utilidades de la riqueza mobili-

ria, sufrirán los siguientes recargos: diez por ciento la de la tarifa segunda y quince por ciento la de la tercera. Queda suprimido el recargo del cinco por ciento existente sobre las cuotas de la tarifa tercera establecido en diciembre de 1948. Se autoriza al ministro de Hacienda para refundir los tipos de gravamen y recargos en las tarifas segunda y tercera de Utilidades, y para establecer las resultantes de esa refundición se elevará al quince por ciento el recargo del cinco establecido sobre las cuotas del impuesto de Derechos Reales. También queda autorizado el ministro de Hacienda para recargar los actuales tipos de tributación por Usos y Consumos en los conceptos que estime procedentes, sin exceder del quince por ciento, para transformar y suprimir los impuestos unificados que gravan los transportes de viajeros y mercancías que se efectúen por medio de vehículos accionados por motor de gasolina; para modificar y en su caso unificar los distintos impuestos que gravan en la actualidad el petróleo y sus derivados; para aumentar las tarifas de la Patente nacional de circulación de las clases A y B turismo, sin exceder del cien por cien y para ampliar el concepto de vinos con marca a aquéllos que requieran una elaboración esmerada. Igualmente podrá el ministro de Hacienda emitir Deuda en la cantidad precisa para cubrir el déficit que resulte de la cifra de gastos que se fija en esta Ley de Presupuestos y el cálculo de ingresos que se determine.

Las cifras totales de los Presupuestos generales del Estado para el próximo año son las siguientes:

Obligaciones generales del Estado: Jefatura del Estado, 4 millones 194.389 pesetas; Consejo del Reino, 720.000; Cortes Españolas, 13.060.500; Consejo Nacional, Ins-

tituto de Estudios Políticos y Secretaría General del Movimiento, 49.976.899,03; Deuda Pública, 2.685.983.084,92; Clases Pasivas, 624.586.920; Tribunal de Cuentas, 5.117.585.

Las Obligaciones de los departamentos ministeriales se cifran así:

Presidencia del Gobierno, 150.359.042 pesetas; Asuntos Exteriores, 211.142.141,59; Gobernación, 2.560.064.579,09; Ejército, 3.106.329.526,05; Marina, 1.146.942.375,29; Aire, 1.390.520.763; Justicia, 641 millones 584.437,21; Industria y Comercio, 218.026.307,87; Agricultura, 166.768.408,17; Educación Nacional, 1.306.749.989,75; Servicios de Educación Popular, 106 millones, 58.335; Obras Públicas, 1.716.353.399,10; Trabajo, 264 millones 227.452,75; Hacienda, 119 millones 395.398,04; Gastos de las Contribuciones y Rentas Públicas, 302.324.752,67; Acción de España en África, 859.958.949,02; Obligaciones a extinguir de los departamentos ministeriales, 230 millones 472.350,03.

Ingresos para el año 1950:

Contribuciones directas, 6.944.900.000 pesetas; Contribuciones indirectas, 7.492.500.000; Monopolios y servicios explotados por la Administración, 2.511.750.000; Propiedades y derechos de Estado, 95.362.000 y Recursos del Tesoro, 803.462.398.

LA BASILICA DEL SANTO SEPULCRO INCENDIADA

Dos tercios de la capilla del templo destruidos

A salvo ha quedado la tumba de Nuestro Señor Jesucristo

INVESTIGACION OFICIAL SOBRE EL ORIGEN DEL SINIESTRO

JERUSALEN, 24. — En la Basílica del Santo Sepulcro se ha producido un incendio. El fuego se centró en las vigas de madera de la cúpula del templo, y el plomo fundido que caía al suelo entorpecía la labor de los bomberos y del resto del personal que ayudaba a la extinción del siniestro.

Inmediatamente de producirse el incendio fueron trasladadas las Santas Reliquias a una iglesia cercana, salvándose todas ellas.

En cuanto los guardianes del templo se dieron cuenta del incendio hicieron sonar las campanas, dando así la alarma a toda la ciudad. El fuego tomó gran incremento rápidamente debido a la falta de agua, y a medianoche la gran cúpula se hallaba envuelta en llamas.

La tumba de Nuestro Señor Jesucristo ha quedado intacta y sin sufrir el menor daño.

La basílica está apuntalada dentro y fuera por vigas metálicas colocadas por los ingenieros militares británicos cuando los ciempistas y las paredes quedaron agrietados a consecuencia de un terremoto que se produjo durante la primera guerra mundial. Tanto árabes como judíos tomaron precauciones especiales para evitar que el templo resultara dañado durante la guerra de Palestina.

El ministro plenipotenciario de Islandia presenta sus cartas credenciales

Con el ceremonial acostumbrado, tuvo lugar en el palacio de El Pardo la presentación de cartas credenciales al Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, del enviado extraordinario y ministro plenipotenciario de Islandia, excelentísimo señor Petur Benediktsson, quien llegó a palacio acompañado del primer introductor de embajadores.

En el momento de verificarse la ceremonia acompañaban a Su Excelencia el ministro de Asuntos Exteriores, teniente general jefe de la Casa Militar, jefe de la Casa Civil, jefe del Gabinete Diplomático del ministerio de Asuntos Exteriores, segundo jefe e intendente de la Casa Civil, ayudante de campo de Su Excelencia, de servicio, secretarios de protocolo del ministerio de Asuntos Exteriores y alto personal de la Casa Civil.

Terminada la presentación, el Caudillo de España conversó cordialmente con el nuevo ministro de Islandia.

Acuerdo comercial entre España y Chile

Se está preparando por ambos países

La Oficina de Información Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores comunica que ha sido firmada en Santiago de Chile la prórroga del «modus vivendi» comercial hispano-chileno de 17 de noviembre de 1944. Al mismo tiempo ambos Gobiernos han reconocido la necesidad de intensificar su comercio recíproco, y concientes de que existen bases para ello, se comprometen a concluir un amplio acuerdo comercial que está siendo objeto de estudio por los Servicios respectivos de cada país.

ASAMBLEA DE LA O. N. U.

Discusión de la internacionalización de Jerusalén

Ya tiene estado oficial el problema antes citado, si damos crédito al siguiente telegrama que nuestra agencia «Efe» transmite y que dice así:

LAKE SUCCESS. — Representantes de Jordania han sido invitados a participar en la discusión que ha empezado el Comité Político Especial de las Naciones Unidas sobre el problema de la internacionalización de Jerusalén.

La Delegación de Jordania estaba presidida por Fouzi Mulki y la integraban dos miembros más.

El plan de internacionalización sometido por la Comisión de Conciliación de las Naciones Unidas recomienda que Jerusalén sea dividida en dos zonas: una judía y otra árabe, con un comisario nombrado por cinco años, que representaría a las Naciones Unidas y que supervisaría la desmilitarización permanente y el carácter neutral de las dos zonas.—EFE.

El «New York Times» daba recientemente una impresión más favorable acerca de la posibilidad de resolver, dentro o al amparo de la Asamblea General de las Naciones Unidas, el problema de la internacionalización de Jerusalén y de los Santos Lugares. Es evidente que, tal como en estos momentos están planteados en el mundo las cuestiones internacionales, el organismo de Lake Success es el único que puede legalmente llevar a buen término los anhelos de la Cristiandad. Pío XII, que tan clarividente visión tiene de todos los litigios que afectan a la Iglesia católica, dirigiéndose en el mes de julio a la O. N. U. para ofrecer el apoyo del Vaticano a las demandas dispersas de internacionalización de los Santos Lugares, subrayaba el anhelo de justicia internacional en

que están inspiradas todas esas demandas, pero advertía también que retiraría su aquiescencia a cualquier plan de internacionalización donde no participaran naciones que, como Italia, España y Portugal, si no pertenecen a aquel organismo, poseen, en cambio, unos derechos materiales y morales sobre los Santos Lugares adquiridos a lo largo de la Historia por su celo religioso y por sus esfuerzos nacionales.

Reconoce «New York Times» que existe un interés internacional fundamental en la protección y garantía del acceso a los edificios y lugares sagrados, pero la dificultad máxima deriva del hecho de que estos lugares están situados en un territorio donde dos Gobiernos distintos (entre los cuales no se ha concertado todavía la paz) tienen zonas de mando y administración. Las tropas del Rey Abdullah ocupan la ciudad vieja de Jerusalén, e Israel ocupa la ciudad nueva. Ninguna de las dos partes está dispuesta a ceder a la contraria sus derechos sobre el territorio que posee. Es evidente que desaparecerían algunas posibilidades de fricción, si, en Jerusalén y en los Santos Lugares se llegara a implantar, como pide, con clamor unánime, el mundo cristiano, un régimen internacional.

Hombres de Acción Católica

El Retiro del «mes de los Difuntos» será mañana sábado, día 26, a las ocho de la tarde y el domingo, a las ocho y media de la mañana, en la Capilla de Acción Católica (San Segundo número 42), con misa de comunión.

Participarán principalmente elementos árabes.

El incendio ha destruido dos tercios de la cúpula del templo.—EFE.

El Rey Abdullah dispone la salida de fuerzas

JERUSALEN, 24.—Al advertirse el incendio, el gobernador de la Ciudad Vieja, Ragheb bey Nashabih, telegrafó a Amman, e inmediatamente dispuso el Rey Abdullah la salida de fuerzas de la Legión Árabe para Jerusalén, fuerzas que están colaborando activamente en la extinción del fuego.

El ministro de España interviene
El ministro de España en Amman, don Gonzalo Diéguez, ha intervenido personalmente en el salvamento de los objetos sagrados de la Basílica del Santo Sepulcro. El altar español, de plata, ha sido puesto en lugar seguro.

Sobre los orígenes del siniestro se ha iniciado una investigación oficial.—EEF.

Huelga general en Francia

Afecta a más de tres millones de trabajadores

PARIS.—Más de tres millones de trabajadores franceses plantean la huelga de veinticuatro horas, a consecuencia de la cual la mayoría de los servicios públicos e industrias quedan paralizados.

A pesar del llamamiento hecho por radio anoche por el primer ministro, Bidault, en el que aseguró a los obreros que el Gobierno había ya adoptado medidas para «corregir las injusticias sociales», motivo por el que los Sindicatos han decidido el paro, no se ven síntomas de que la huelga sea suspendida.

LEA USTED
EL DIARIO DE AVILA

El tiempo en España

PARTE METEOROLOGICA NACIONAL

Chubascos en la mayor parte de la península, alternando con claros y nubosidad.

Rosumen general

Ha finalizado la primera semana del régimen de lluvias, y continúan las precipitaciones en varias regiones de España. En Orense no ha cesado de llover desde el día 17, tanto en la capital como en la provincia, en forma muy intensa. El día 21 se recogieron 33,2 litros por metro cuadrado. Los embalses de la provincia aumentaron su nivel considerablemente. El de Lebeireiro, en tres días embalsó dos millones de metros cúbicos, encontrándose en la actualidad prácticamente lleno. El embalse del salto de Las Conchas aumentó, también en tres días, ocho metros en el nivel. En Santander la lluvia es incesante. En Huesca ha llovido los tres últimos días en forma irregular, si bien en cantidad suficiente para asegurar la sementera. En algunos sitios

se recogieron 32 litros por metro cuadrado. En Melilla reina un fuerte temporal.

El puerto de Somiedo, cerrado

En las montañas de León continúa el temporal de nieve. Ha quedado cerrado al tránsito el puerto de Somiedo. El frío es intenso.

El temporal en el mar

A causa del violento temporal en el mar, el buque «Luis Caso de los Cobos», que descargaba carbón en Vallcarca (Barcelona), rompió las amarras y fué arrastrado por la corriente hasta una playa cercana, donde quedó embarrancado. La tripulación fué salvada, excepto dos marineros, que en un bote, intentaron enviar un cable al barco. Los dos marineros desaparecieron en el mar. El «Luis Caso de los Cobos» es de la matrícula de Gijón. Desplaza 2.493 toneladas y fué construido en 1920.

En Santander, la marejada rompió las amarras de una draga, la cual se hundió cerca de tierra. La tripulación fué puesta a salvo.

CREDITAVIL S. L.

Esta Sociedad genuinamente abulense, se complace en anunciar al público en general que, sin ninguna clase de recargos ni compromisos, ni pago adelantado, concede créditos, para la compra de artículos en los establecimientos de esta capital siguientes:

Almacenes Arturo González S. L.; don Jesús Jiménez; don Olegario Pérez; don Telesforo Velázquez; don Felix Martín y señora viuda de Sigrano Díaz.

Diríjase a nuestras Oficinas en San Juan de la Cruz, núm. 22.

Publicidad AVIL

AREVALO

Actos conmemorativos celebrados en ésta el "Día del dolor"

En este día de recuerdo y oración para toda España hacia la figura inolvidable del héroe y fundador de la Falange, también esta ciudad de respetable tradición en la cual se mira, a nuestro entender falangista, conocedora y amante de las aspiraciones José Antonianas; dedicó su recuerdo al fundador con solemnes actos conmemorativos.

A las diez de la mañana en la parroquia de Santo Domingo se celebró una misa de Requien a la que asistieron las autoridades y jerarquías del Movimiento, centuria de las Falanges Juveniles de Franco «Agustín Zancajo», representaciones de entidades locales y numeroso público.

En la nave central se había levantado un catafalco al que durante la misa dieron guardia cuatro camaradas de la centuria, rezándose ante él, a la terminación de la misa un solemne responso.

Por la noche en el Hogar Rural del Frente de Juventudes se rezó el Santo Rosario y oración por José Antonio; terminado éste, el instructor del Frente de Juventu-

des dió lectura al testamento político de José Antonio, cantándose a continuación el «Cara al Sol» Acto seguido todos los asistentes y en dos grandes filas se trasladaron hacia donde está enclavada la Cruz de los Caídos, donde con la mayor solemnidad fué depositada una gran corona, rezándose un responso, dándose al final por el jefe de Falange Española Tradicionalista y de las JONS las presentes de rigor.

En el Hogar Rural antes de partir con dirección a la Cruz de los Caídos se repartieron antorchas a las autoridades y jerarquías, así como a los camaradas de las Falanges Juveniles de Franco que llevaron luciendo durante todo el trayecto.

Esta ciudad conmemoró el XIII aniversario de la muerte de José Antonio con gran solemnidad y oración.

¡José Antonio! Que Dios te dé un eterno descanso y a nosotros nos le niegue hasta que sepamos coger para España la cosecha que sembró tu muerte.

¡Arriba España!

L.

Desde Sotalbo

Funerales por José Antonio

El calendario es el encargado de presentarnos las lecciones que la historia nos tiene guardadas para cada día, presentándonoslas, no en forma confusa, sino muy clara y distintamente. En la hoja del 20 de Noviembre podemos leer: «Egoísmo humano, crueldad, morir para vivir». Naciones enteras privadas del derecho a la vida, millones de hombres condenados a la más dura de las esclavitudes. También a nosotros los españoles se nos ha querido privar de la vida y del derecho a vivir y continuamos negándonos ese derecho; pero no hay ningún pueblo que defienda su vida como el nuestro, esto es con la muerte. Español que vives tan tranquilo en tu hogar, dueño absoluto de tus cosas, gozando de la más absoluta paz, no dejes de meditar en el 20 de Noviembre. Vuelve la vista al 31-36 y ve como las naciones europeas todas se habían declarado nuestras enemigas y todas ellas habían vaciado en nuestra patria los criminales y asesinos para que ayudaran a los asesinos y traidores de dentro en la tarea de hacer desaparecer a nuestra patria. Contempla a José Antonio como recogiendo lo sano de la nación y con la juventud más sana; hace frente a los asesinos y proclama como acto de servicio a la muerte. Murió José Antonio y murieron muchos de sus seguidores para que tú, español de hoy y de mañana, gozases del bienestar y de la paz. Por consiguiente no hay que olvidar fechas ni hechos, no hay que olvidar la historia, ni dejar incumplidas obligaciones y consignas del Gobierno por meros egoísmos, porque estos se pagan caros.

En el día 21 se celebraron en Sotalbo solemnes funerales por el que fué héroe de nuestra Cruzada, José Antonio. Como todos los años acudió todo el pueblo en masa. Los niños y niñas de la escuela, con sus respectivos maestros, formados se dirigieron al templo, con las banderas Nacional y de Falange, cantando los himnos del Movimiento. En medio del templo se levantaba el tú-

mulo adornado con la bandera Nacional y de Falange y con coronas. Formados en dos filas los miembros del partido de Falange con su jefe. Se cantó la Vigilia y la Misa dirigiéndolo el párroco una sentida plática. Después del Responso todo el pueblo esperó a las afueras del templo, donde leyó el jefe de Falange y alcalde don Valentín Martín el testamento de José Antonio, comentando algunas frases, sobre todo, haciendo mucho hincapié, en que no se malogre tanta sangre derramada, y que la unidad que es la que da la grandeza a los pueblos, sea nuestro tesoro. Finalmente dió las gracias al pueblo por haber respondido tan unánimemente al llamamiento de la autoridad para honrar a uno de los que más contribuyeron a la victoria de nuestra Cruzada. Cantando el Himno de la Falange y contestando a los gritos de reglamento ¡Presente! se dieron por terminados los actos.

El cronista.

ATENCION

Naranjas superiores, muy dulces de todas las clases en la Frutería de la calle de los Gatos, 3. (Pasajería de la Rubia). Donde encontrarán toda clase de frutas. Servicio a domicilio. Teléfono 680.

Fábrica termómetros y jeringas. Necesita representante. Escribir al número 5 863.—Vergara, 11.—BARCELONA.

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Trilladoras de Aventadoras de Galzos y bajos de En la fundición de

ALAEJOS

Catálogo gratis. Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alaejos (Valladolid)

RELOJES SUIZOS A PLAZOS Y AL CONTADO
Cronógrafos. 15 años de garantía. Grandes facilidades de pago. Envíos por correo. Pida catálogo gratis
COMERCIAL RELOJERA SUIZA. — Aparizado 66. — ZAMORA

Vida económica nacional

La renta nacional

Desde que la guerra terminó y comenzó a extenderse por el ambiente eso que pudimos llamar campaña autárquica, se fué creando de una manera automática la creencia de que en España se iniciaba una época de auge y prosperidad. Una prueba de esta falta de fundamento en la creación de tales ambientes, la encontramos en la publicación reciente de los estudios sobre la renta nacional. El Consejo Nacional de Economía ha publicado los cálculos relacionados con el año 1948. Todos sabemos que el año 1948 ha sido ya un año poco feliz porque en él se produjo, con cierta intensidad, el proceso deflacionista en cuyos alejados los primeros fenómenos reflejaron ya una baja de producción, una menor animación en las ventas del comercio y, en general, los iniciales episodios de la situación de subconsumo o de consumo retardado que todavía duran y que han producido en el proceso general de la economía una baja de tono que ha ido extendiéndose a través de las distintas capas de la actividad lo mismo en la producción que en la distribución.

Las cifras de la renta nacional en 1948 han expresado «en pesetas» un mantenimiento de los valores del año anterior. Pero hay que tener en cuenta que los valores, reflejados «en pesetas de 1948», no corresponden a una producción más activa sino al contrario a una baja de producción. Esto quiere decir que existiendo, al mismo tiempo, una mayor densidad demográfica la renta por habitante ha tendido a ser menor, bien sea ligeramente.

Como es sabido, el Consejo Nacional de Economía sentó como un principio acertado el de preparar los cálculos de la renta nacional sobre dos módulos distintos. En uno, utiliza «las pesetas del mismo año», es decir, lo que pudimos llamar pesetas papel o pesetas en precios del año actual y como término de comparación, pudimos decir a base oro, usa las pesetas del año 1929, intentando de esta manera, usan

do una peseta que estaba más nutrida de poder comprar, buscar un verdadero valor oro para la renta nacional.

Pues bien, la baja en la renta nacional se hace más patente todavía cuando se calcula la renta nacional de 1946 en «pesetas de 1929». Entonces se aprecia, no solo la baja ligera ya registrada en las «pesetas papel» sino una baja más pronunciada todavía cuando se usan esos valores oro.

En esencia, pues, hay que tener en cuenta que en todos estos últimos años la renta nacional no ha tendido a proteger, considerando los «valores oro» sino todo lo contrario. Y la baja de la renta nacional es auténtica y real teniendo en cuenta una serie de factores que vamos a relacionar aun que sea de una manera escueta. La renta nacional es menor, en primer lugar, porque la producción agrícola y la ganadera, sobre todo, es de menor cuantía que en los años anteriores a la guerra. Indudablemente solo con la producción del campo y del ganado no se forma la renta nacional. Pero hay que tener en cuenta que en nuestra economía privan esas dos producciones globales ya que en nuestra renta nacional más de 50 por 100 de la misma viene creada por la agricultura y por la ganadería. Por otro lado, aunque sin duda, hay numerosas producciones industriales que han crecido mucho, no son, precisamente, las producciones básicas. Y así tenemos por ejemplo, que las cifras de la producción metalúrgica y siderúrgica de 1929 aún siguen siendo como una especie de ilusión por realizar y aunque producimos más carbón y producimos, también más electricidad estos dos aumentos no han sido suficientes, todavía, para compensar esas otras bajas a que antes hemos hecho referencia. La verdad, pues es que la renta nacional lo mismo en su montante global que en su promedio por cabeza de habitante, expresada en «valores reales» no en pesetas papel, está muy lejos de haber aumentado. — A. Sp.

Notas económicas internacionales

La producción de leche en 1948

Según datos facilitados por la Organización de Alimentos y Agricultura de la O. N. U. la producción mundial de leche en el pasado año llegó a un 90 por 100 de la cifra de antes de la guerra. Según la citada organización todos los países europeos excepto Checoslovaquia, Dinamarca y Suecia, aumentaron su producción lechera a consecuencia del incremento de las existencias forrajeras.

La producción mundial de manteca, fué superior en 1948 a la de 1947, pero solo en un 75 por

100 del promedio anterior a la guerra.

La producción de queso se aproxima al promedio anterior a la guerra, si bien la producción de Europa es inferior a dicho promedio.

Quizá solamente en Estados Unidos habrá excedentes de queso y mantequilla en 1950 y 1951.

El mercado del azúcar

La cantidad de azúcar disponible, para el mercado libre, durante la temporada finalizada en 31 de agosto pasado, alcanza a 4,3 millones de toneladas, mientras las necesidades se calculan en 4 millones. Para esta temporada la cantidad disponible será de 4,38 millones de toneladas frente a 4 millones de pedidos.

Se venden puertas carreteras. Razón: Antolín Galindo, Puesto de Caramelos.

Se vende casa calle del Puente número 14. Para tratar con el dueño en la misma.

Administración Principal de Correos de AVILA

Salida de Vapores-Correos

Se pone en conocimiento del público que en las fechas que se indican y para los puntos que se señalan saldrán en breve los vapores-correos siguientes:

Vapor «Monte Urquiola» de la Compañía Aznar, saldrá de Vigo el 1.º de diciembre próximo, y de Tenerife el 4 conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para Argentina, Chile, Paraguay, Uruguay y Bolivia.

Vapor «Habana», de la Compañía Trasatlántica, saldrá de Barcelona el día 2 de diciembre próximo, de Cádiz el 5 conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para Canadá, Estados Unidos, Cuba y Méjico.

Vapor «Tomar», del consignatario don Samuel M. Bull, saldrá de Barcelona el 3 de diciembre próximo, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para El Cairo y El Japón.

Vapor «Córdoba», de la Compañía Argentina de Navegación Doder S. A., saldrá de Bilbao el 5 de diciembre próximo, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para Argentina, Chile, Paraguay, Uruguay, Bolivia y Brasil.

Vapor «Ravnaas», del consignatario don Samuel M. Bull saldrá de Barcelona el día 6 de diciembre próximo, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para El Japón y El Cairo.

Vapor «Extavia» de la Compañía American Export Lines, saldrá de Sevilla, el día 9 de diciembre próximo, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para Canadá, Estados Unidos, Méjico y Cuba.


Vapor «Conde de Argéjeo», de la Compañía Trasatlántica, saldrá de Barcelona el 9 de diciembre próximo, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas para América Central, Colombia, Venezuela, Ecuador y Perú.

El administrador principal de Correos, Guillermo Neiras.

JULIO LASTRAS

CANTERO-MARMOLISTA

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol
PASO DE LA ENCARNACION.
Carretera del Cementerio. — AVILA



Quando su estómago funcione mal...

...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para adelgazar y niños de pecho.

En los casos de molestias y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente
VENTA EN FARMACIAS

Sección religiosa

Día 26. Sábado.—Santos Silvestre, ab., Alejandro, Teodoro Fausto, Marcelo.

La misa y oficio divino son de San Silvestre, con rito doble y color blanco.

Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa

Parroquia de San Juan.—Los RR. PP. Paules, Hijas de la Caridad, y Asociaciones de Señoras y Caballeros, dedican solemne novena a la Santísima Virgen de la Medalla Milagrosa.

Por la mañana, a las ocho y media, misa y ejercicio de la novena.

Por la tarde, a las siete y cuarto exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por el muy ilustre señor don Francisco Romero, canónigo magistral de la S. I. Catedral de Zamora, ejercicio de la novena, reserva e Himno a la Milagrosa.

Mes de Animas

La Santa.—La Rvda. Comunidad de Padres Carmelitas, Semana Devota y piadosos abulenses, dedican este mes solemnes cultos a la Santísima Virgen del Carmen, Patrona especial del Purgatorio.

Por la mañana, a las ocho, misa rezada, con responso cantado al fin.

Por la tarde, a las seis y media Santo Rosario, ejercicio del mes y solemne responso cantado.

Próximas tandas de Ejercicios Espirituales

Teniendo en cuenta que en el mes de diciembre quedan nuestros campesinos libres de las labores más urgentes del campo, se han organizado para ellos y para la gente de los pueblos varias tandas de Ejercicios que, Dios mediante, se darán en La Casa de Cristo Rey, de Valladolid.

Las fechas son:

Noviembre: 28 (noche) al 3 de diciembre (mañana). Tanda para jóvenes ellos, que hayan cumplido ya los 18 años: interesante acudir, sobre todo, los que próximamente hayan de ir al servicio militar o hayan vuelto después de cumplirlo. Estancia, tres días y medio; pensión total, 80 pesetas.

Diciembre: 3 (noche) al 7 (mañana). Tanda para jóvenes ellos, que hayan cumplido ya los 18 años: interesante acudir, sobre todo, los que próximamente hayan de ir al servicio militar o hayan vuelto después de cumplirlo. Estancia, tres días y medio; pensión total, 80 pesetas.

Diciembre: 9 (noche) al 14 (mañana). Tanda para mujeres. Estancia cuatro días y medio; pensión total, 90 pesetas.

Para solicitar informes o reserva de plazas, escribale a: R. P. Jesuíta director. Casa de Ejercicios de Cristo Rey, «La Maruquesa», Valladolid.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Tenida 7. Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 24 de noviembre de 1949 han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 633

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 33

Máquinas hacer punto. Todos tamaños y marcas. Precios económicos, garantía. Casa González. Olivar, 14. Madrid.

DISCURRA Y COMPARE. Mi preparados para sus gallinas... ¿Pero conoce usted el antiguo

GALLIOL?

Venta Farmacias y Droguerías.

TOS BRONQUITIS **JARABE FAMEL** **ENFERMEDADES PECHO**

El problema del azúcar

Desde que en 1939 se hizo la paz en nuestro país, venimos luchando por conseguir que el campo español produzca la remolacha necesaria para alimentar en azúcar a los habitantes de la nación. Hasta ahora hemos estado siempre lejos de conseguirlo. Aquellas cifras anteriores a la guerra de liberación de 320 000 toneladas de producción de azúcar siguen siendo un sueño. Hubo una campaña la última, en que se llegó—gracias a las «reservas»—a las 250.000 toneladas por ya este año hemos retrocedido y fuerte.

¿Es que son esas 250.000 toneladas suficientes para nuestras necesidades? No. ¿Es que son el límite de nuestra producción? Tampoco. El problema se sitúa en ese terreno. Ni esas toneladas son nuestro límite de producción ya que nuestras fábricas que hacen campañas cortas de 2 a 3 meses pueden producir azúcar hasta las 400.000 o 500.000 toneladas. No con esas 250.000 toneladas tenemos suficiente para alimentar al país. Sin contar, claro está, el aumento de consumo que pudiéramos llamar industrial, cada vez más importante. Posiblemente en estos momentos no pasarían los azucareros por las angustias de 1932 y 33 cuando se llegó a producir ese record de 320.000 toneladas de azúcar. Entonces no sabían que hacer con ella, ni dónde guardarla porque el país no consumía tanto. Pero ahora... Ahora España no tiene para un diente con las 250.000 toneladas. Y hay que dejar de comerla. O hay que sustituirla por la sacarina o por la miel, siempre a precios carísimos

Que ahí se encuentra la lamentable de haber errado en las soluciones. Pero no subir el precio, en el estraperlo se va a las nubes.

¿Por dónde se encuentran estas soluciones? Simplemente en un solo terreno: por el azúcar hay que pagar más. Y hay que pagar más por la remolacha sobre todo. Que aquí está el cogollo de la cuestión. Sin buen precio no hay remolacha. Sin remolacha suficiente no hay azúcar.

Los elementos que tienen que decidir sobre estas cosas siguen aferrados a la idea de que el azúcar no tiene que subir de precio. Y eso es una equivocación. Podría significar un acierto luchar por mantener un precio cuando con ese mantenimiento se conseguía mantener también la producción. Pero la ley de los rendimientos decrecientes rige. Cuando en el campo un labriego no obtiene rendimiento en sus tierras sembrando trigo, se lanza a sembrar otro producto. Y sobre todo otro producto que sea, precisamente, aquel por el que más le paguen.

Es curioso que en el cultivo de la remolacha se ha estado dando la siguiente incongruencia: El sistema de precios imperante decidía que por la tonelada de remolacha azucarera solamente se podían, por ejemplo, pagar 300 pesetas. Pues daba la circunstancia que por la misma remolacha, con cultivo idéntico, pero sin tanta azúcar, por la remolacha forrajera, la que necesitaban las vacas para su alimentación, al labriego le pagaban hasta 500 pesetas. Lo natural había de ser, forzosamente, porque en economía los problemas se resuelven así, que el labrador dejase de sembrar remolacha azucarera y sembrara la forrajera.

¿No podía llevarse al convencimiento que la solución al problema era facilísima y que no era otra que la de relacionar los precios pagando al labriego lo que él quería y podía obtener con otro cultivo? No se pudo. Y el problema sigue en pie porque no se siembra la remolacha suficiente porque no se paga por ella lo que el labrador obtenía realizando en el mismo terreno y con el mismo esfuerzo en otros cultivos.

Recientemente un técnico en estas cuestiones ha hecho un estudio sobre el azúcar y dice en él que la producción pudiera aumentar hasta 400.000 toneladas fácilmente. Para ello, es claro, habría que cultivarse más remolacha, pagándola mejor. Pero sostiene que los precios del azúcar pudieran bajarse fuertemente si se hiciera una mejor agrupación de las fábricas, si se modernizaran éstas, si se les facilitara un mejor carbón.

El problema del azúcar es un poco complicado en cuanto al número de factores que en él concurren, pero no es difícil de solucionar. Lo que hace falta es querer y aunar voluntades y criterios, vaciándolos todos en una sola finalidad: el bien del país.

A. I.

Peletería Germana

Abrigos moutón, garras, curtidos, tintes. Bola, 13. Madrid.

REPRESENTANTE

activo, bien relacionado y dotes buen vendedor, con conocimientos en la técnica molinera, necesita importante casa nacional especializada en la construcción de maquinaria para molinería.

Dirigirse por escrito indicando detalles amplios, a don Pedro Martínez, García Morato, 59, 2.º. MADRID.

ALICANTE ESTACION DE INVIERNO

CASA DE REPOSO DEL PERPETUO SOCORRO

Un lugar ideal para enfermos y convalecientes.

Director: Dr. S. Sanjuán.

Pida informes a la Administración. Teléfonos 1203 y 1204.

Contrastes entre la vida agrícola norteamericana y la soviética

Nicolás Nessin, en otros tiempos ingeniero agrónomo que prestaba sus servicios en una granja agrícola propiedad del Estado en la Unión Soviética y que ahora trabaja en una granja de los Estados Unidos quiere que el mundo sepa de su gratitud por la oportunidad que se le ha ofrecido «de vivir y trabajar en este libre país democrático». Nessin es una de las miles de personas que han venido a los Estados Unidos en virtud de la ley de Personas Desplazadas de 1948.

En una carta dirigida al editor del «New York Times», Nessin expresó sus sentimientos, describiendo «la miserable y digna de lástima existencia» que se lleva en la U. R. S. S., y constatóndola con su nueva vida libre del temor y de la necesidad.

«Quisiera informar a sus lectores cuán diferente es la vida en los Estados Unidos de la Unión Soviética», escribió Nessin.

«Desde 1934 a 1937 fui agrónomo en la gran colectividad estatal «Ni 7» cerca de la ciudad de Pavograd. Conozco bien la vida de los trabajadores en estas granjas. Esta tenía más de mil cabezas de ganado. Había en ella más de cien trabajadores, todos ellos alojados en dos habitaciones con una sola puerta bajo un mismo techo.

«Cada trabajador tenía una taquilla para meter las prendas y objetos de su uso personal. Solo los viejos y sus familias disponían de una habitación aislada. Como agrónomo yo tenía una habitación separada con cama, mesa y una silla.

«La sopa de patata y de cebada constituía nuestro principal alimento. Había en la granja 600 vacas lecheras, por cuyo motivo abundaba la leche. Pero a pesar de esto los trabajadores recibían tan solo un cuartillo diario de leche desnatada. Raras veces era

la carne un ingrediente de la sopa en la que escaseaban bastante los vegetales. Nadie hizo el menor esfuerzo para mejorar la alimentación de los trabajadores.

«La granja se encontraba muy próxima a la más grande central eléctrica de la Unión Soviética, la de Niprogras. Sin embargo la granja no tenía electricidad, no tenía abastecimiento de agua por tubería, ni servicios de alcantarillado. No había en la granja ni una casa de baños, ni siquiera un baño. A 4,800 kilómetros de distancia había una pequeña casa de baños abierta solamente los sábados. Los hombres y las mujeres la utilizaban alternando los sábados.

«Los jornales de los trabajadores oscilaban entre un término medio de 80 rublos mensuales para los lecheros y 120 rublos para los conductores de tractores. (Un traje corriente costaba 600 rublos). La mitad de los salarios de los trabajadores era para pagar la comida.»

La policía secreta estaba presente «con no poca frecuencia», así como la de los secretarios de sindicatos, cuya labor difería muy poco de la de la NKVD, escribía Nessin.

Nessin lleva tres meses empleado en una granja del fértil valle de Delaware, no lejos de Filadelfia. «Tengo una cocina eléctrica, un baño con agua fría y caliente», dice. «Recibo 100 dólares al mes, huevos y vegetales por añadidura. Gasto menos de la mitad de mi paga en artículos indispensables y como cuanto quiero. Aparte de esto soy un hombre libre. Puedo leer cuanto quiero, puedo escribir a mis amigos todo lo que realmente quiero decir y sé que por esto no me han de meter en la cárcel.»

A. I. A.

UN NUEVO METODO DE reproducción fotográfica

Recientemente se realizaron en los Estados Unidos las primeras pruebas del método de reproducción denominado xerografía, nombre formado por dos palabras griegas, y que viene a significar «escribir en seco». En ese método, considerado como revolucionario, se emplea la electricidad estática para registrar imágenes en placas metálicas especiales, y se hace uso de polvos secos para reproducir las imágenes en otras superficies.

En una demostración dada en Nueva York, los asistentes, hombres de ciencia y periodistas, vieron tomar una fotografía por el método xerográfico. Después de cargarse una cámara fotográfica corriente con una placa metálica especial, se abrió el obturador y se expuso la placa. Un minuto después se presentaba a los asistentes una prueba fotográfica to-

talmente seca, en un trozo de papel corriente.

La placa utilizada en la demostración era una lámina de metal conductor de electricidad, revestida de una delgada capa de un material que no es conductor de la electricidad más que cuando se expone a la luz. La sensibilidad a la luz la adquiere al pasar por un sencillo aparato que esparce electrones en la superficie de la placa, con lo que resulta una carga positiva b en distribuida.

La placa sensibilizada se expone en una cámara fotográfica, a través de una lente de proyección. Allí donde la luz hiera la placa, la capa se convierte en conductora de electricidad, y descarga la carga electrostática de la superficie en la placa metálica. En las partes no expuestas a la luz permanece la carga superficial. De esta manera se forma en la placa una imagen eléctrica latente, por decirlo así.

Esa imagen se revela moviendo la placa en una cubeta que contiene un polvo especial cargado negativamente, el cual es atraído a las zonas cargadas y se adhiere a ellas. Las partes de la placa afectadas por la luz no pueden retener el polvo, y éste se desprende de ellas.

Se obtiene una prueba permanente colocando un trozo de papel sobre la placa empolvada y cargando el papel mediante el mismo aparato electrónico utilizado para sensibilizar la placa. Las partículas de polvo se desprenden de la placa y son atraídas al papel cargado. Se fija la imagen calentando la prueba. Las partículas de polvo se disuelven, amalgamándose con el papel. Este puede calentarse mediante lámparas infrarrojas, hornos eléctricos o platinas calentadas. Las co-

En breve las emisoras y receptoras de España estarán al nivel de las del extranjero

La cotización de España en la Bolsa internacional de los países es cada día más alta

Declaraciones del conde de Marsal a su regreso de Estados Unidos y Canadá

MADRID.—Procedente de Estados Unidos y Canadá, ha llegado por vía aérea el conde de Marsal. Su viaje fué motivado por el deseo de conocer personalmente empresas de telecomunicación de las cuales son corresponsales en España la empresa «Torres Quevedo S. A.» y «Transradio Española».

La cordialidad y la amistad de estas empresas con los grupos españoles —ha manifestado el conde de Marsal— es extraordinaria, pues aprecian el esfuerzo que realizamos para cumplir nuestros compromisos de tráfico y también los económicos. En el mapa de las comunicaciones radiotelefónicas y cablegráficas del mundo —sigue diciendo el conde— la situación de España es excepcional y muy apreciada por las grandes empresas, por su posición geográfica y sobre todo por su seguridad en el orden político, garantía de la paz, necesaria para el trabajo. Tengo la seguridad de que en un plazo corto las estaciones emisoras y receptoras de nuestras compañías en España estarán al nivel de sus corresponsales en el extranjero. La mano de obra española es sencillamente excepcional y preparada como pocas. No nos faltan cosas esenciales, pero si detalles logrados por las últimas creaciones de la técnica que mejorarán y darán mayor rapidez al servicio de comunicaciones con todo el mundo.

«Ha manifestado también que viene muy complacido de su viaje y que es cada día mayor el interés con que en el extranjero se

siguen las cosas de España. A través de mis relaciones con los medios financieros —ha añadido el conde de Marsal— he podido apreciar que hoy consideran a España como una buena inversión para sus capitales, por su segura política de paz, por su espíritu de trabajo y porque sabe convertir en realidades los proyectos. Recuerdan también que si España defiende en todo momento su independencia, cumple siempre sus compromisos, aun con sacrificio, si es preciso.

Finalmente y como resumen de sus entrevistas con los medios financieros de los Estados Unidos dice:

«Que la cotización de España en la Bolsa internacional de los países es cada día más alta. Nada hay más temeroso que el dinero pero tampoco hay nada como el dinero que adivine antes la seguridad de un lugar donde poder crear. Y ahí está el dinero de muchos países americanos o no, deseosos de venir a España, porque adivina que es un lugar seguro, tranquilo y en manos de buenos patriotas y buenos trabajadores, sin preocupaciones socialistas.— (Cifra).

Reyes Magos

—Orientados por los papás— nosotros tendremos correspondencia manuscrita y en impresos especiales, con vuestros hijos enviando CINCO PESETAS a «COMERCIAL ORBE» Altamira, 20.—Madrid ¡Todos los años miles de niños lo hacen!

COSAS CURIOSAS

Lo que se debe a los hispano-americanos

Igual que en épocas pasadas se puso en duda lo que el mundo debía a la aportación hispana, hoy surge de la mente xenófoba de algún que otro desequilibrado el problema de la nulidad eficiente de los pueblos hispánicos. Nada, según ellos, hicieron y nada les debe el progreso de la Humanidad.

Contra esto queremos, y de pasada, citar unos cuantos nombres y unos elementales datos, suficientes para que los tales científicos queden por tierra, mal parado como merece su alegre opinión.

Perú, por ejemplo, dió al mundo nada menos que la patata y la quina, una cerámica textil prodigiosa y numerosas especies vegetales hoy mundiales. De Cuba fué el descubridor del mosquito transmisor de la fiebre amarilla, Carlos Finlay, al que tanto debe

la humanidad doliente. México divulgó el piñón y la nuez, la fibra del henequén y el cacao. También de México saltó la cochinilla, tan importante en la industria universal, el chicle y la vainilla. El pavo, tan universal, surgió de México asimismo.

Muchas sustancias medicinales eran ya empleadas por los indígenas americanos, y hoy son ciencia universal; la teobromina, atropina, hiesclamina, el aceite de ricino, la raíz de Salapa, la zarzaparrilla, etc. Hacia 1891, el sabio mexicano Manuel del Río descubrió el mineral después llamado venadito, cuando Sejstrom creyó descubrirlo el primero.

El doctor Manuel Francisco Giménez, a principios del siglo XIX, fué el primero en descubrir los accesos de hígado y la técnica de su punción. También este médico mexicano diferenció la fiebre tifóidea del endémico tifus exentemático.

A partir de 1862, después de la invasión francesa, se empezó a emplear en las operaciones quirúrgicas el algodón en lugar de hilas, que hasta entonces se empleaban en estas intervenciones.

Ya metidos en medicina, debemos recordar que el guatemalteco José Felipe Flores fué el primero que, a fines del siglo XVIII, construyó en cera un maniquí anatómico.

Esto, casi sin salir de México, país que hemos escogido como síntesis de la fuerza creadora e inventiva de los pueblos hispánicos, que si a todos hubiésemos de referirnos, más de un volumen de apretada prosa sería necesario emplear en la descripción de las aportaciones que el conjunto de países hispanoamericanos han hecho al desarrollo y avance de la cultura universal.

C. H.

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS (STOMALIX)

Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarrea en niños y adultos, dilatación y dilatación del estómago; tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, siendo utilísimo su uso para todas las molestias del

ESTÓMAGO. INTESTINOS

VENTA EN FARMACIAS

La reunión de la Junta Directiva del Avila C. F.

En el día de ayer, y bajo la presidencia de su titular, don Epitacio Rodríguez Nava, tuvo lugar la reunión semanal de la Junta Directiva del Avila C. F.

Abierta la sesión, se dió lectura por el señor tesorero, al movimiento habido en la Caja del Club, durante la semana pasada.

Seguidamente se puso de manifiesto por el señor presidente la necesidad de convocar a Junta General, para darles a conocer entre otras cosas, la situación económica actual del Club a los socios, como asimismo la gestión que, desde su toma de posesión viene realizando la actual Junta Directiva. Se tomó en firme este acuerdo y se propuso celebrarla en los primeros días del próximo mes de diciembre, para lo cual, se hará público oportunamente el local y hora en que ha de celebrarse.

Por último se tomó el acuerdo de realizar el próximo desplazamiento a Talavera por carretera, con el fin de facilitar el desplazamiento a aquella localidad acuantos socios y aficionados lo deseen.

Y no habiendo más asuntos de qué tratar, se levantó la sesión.

El tren de viajeros, núm. 20, choca con un mercancías

Las primeras noticias registran dos muertos y varios heridos

NAVALPERAL DE PINARES. (Urgente).—El tren de viajeros, número 20, que pasa por Avila a las once de la mañana, encontró, al parecer, en esta estación las señales abiertas y chocó contra un tren mercancías que se hallaba estacionado en la vía. Sufrió las consecuencias el primer vagón del tren salmantino. Las víctimas que ocasionó el accidente han sido dos muertos, el agente en ruta y otro ferroviario, y los heridos once, uno de ellos grave, pero hasta la hora de cerrar nuestra edición, se desconocían los nombres. Todos los heridos, convenientemente asistidos, fueron trasladados a Madrid. El furgón resultó deshecho y los vagones de cola del tren mercancías quedaron amontonados.

Toda el pueblo se movilizó voluntariamente para asistir y prestar socorro a los heridos. Las vías quedaron interceptadas y el tren de Galicia quedó detenido, probablemente en La Cañada. De Avila partió inmediatamente un tren de socorro con el personal sanitario, jefes de la R. E. N. F. E., etcétera.

Roba en el Almacén del S. N. T. VEGA DE SANTA MARIA.—La Guardia Civil de Mingoria ha detenido y puesto a disposición

Orden del Ministerio de Agricultura

Sobre la colada o vía pecuaria de Puente de Congosto a Piedrahíta

Por orden ministerial del excelentísimo señor ministro de Agricultura se ha resuelto recurso extraordinario de revisión interpuesto contra orden anterior de la Subsecretaría por la cual se accedió a la desviación de mencionada colada en la parte que atraviesa la Dehesa de «Matalobos» en término de Piedrahíta y ha quedado también desestimado aquel recurso extraordinario de revisión interpuesto por don Antonio Muñoz como Alcalde de Piedrahíta, y Mariano García Encina, Adolfo González, Leopoldo Mazo, Dionisio Jiménez y otros vecinos del anejo de dicha villa titulado LA CASA DE SEBASTIAN PEREZ.

En consecuencia la vía pecuaria o colada de Puente de Congosto a Piedrahíta ha quedado variada en la forma instada y sostenida por don EUGENIO TARRAGATO CONTRERAS.

Talleres ILSAN

Jefe de Taller, VICTOR MARTIN MARTIN, Ex Jefe de la General Motors y Astilleros de Echevarrieta.

Le ofrece sus servicios en toda clase de trabajos en la maquinaria de su industria.

Teléfono 333. Afueras del Puente Adaja.—Avila

OPOSICIONES

a Auxiliares de Telecomunicación Boletín Oficial 22 de Noviembre. Preparación por funcionarios del Cuerpo. Informes: San Juan de la Cruz, 20, bajo. Sr. Shelly

Atención

Siga efectuando sus compras a precios mínimos, en nuestra Liquidación por Traspaso. Solamente hasta mediados de Diciembre. No lo olvide

MERCERÍA-PERFUMERÍA

Tomás Luis de Victoria, núm. 11.

Dr. R. De Francisco

Del Hospital Central de la Cruz Roja de Madrid. Especialista del Seguro de Enfermedad.

RINON Y VIAS URINARIAS

Consulta a las doce

Av. de José Antonio núm. 5. AVILA

Compro camión

de 3 a 5 toneladas. Razón «Librería Sigraño».

SE NECESITA local amplio para industria. Dirigirse con ofertas a PUBLICIDAD ALMANZOR. Reyes Católicos, 7.

Ecos de sociedad

Petición de mano

Por don Benedicto Mendez y para su hijo Agripino, ha sido pedida en la Dehesa de la Nava a don Francisco Burguillo y señora la mano de su bella hija María Ascensión.

La boda quedó fijada para el próximo mes de diciembre. Enhorabuena.

Natalicio

Ha dado a luz felizmente su duodécimo hijo doña Asunción Quirant de Cardallaguet. Será impuesto al recién nacido el nom-

tedral, quien dirigió su palabra a los contrayentes exponiendo las virtudes, que deben reinar en un hogar cristiano.

Fué numerosa la concurrencia, que acompañó a los nuevos esposos, procedentes en su mayor parte de El Villar, Mambles, Madrigal y Barromán. Entre ellos se encontraban los padres: don Frigidiano Zurdo y doña Tiburcia Esteban; don Wenceslao Rodríguez y doña Juliana García; los padrinos Daniel Rodríguez y Teresa Bellido; doña Fredes Velázquez, don Isidro Velasco, secreta-

aniversarios del fallecimiento de la señorita Paula Hernández Caballero, de don Lorenzo Muñoz González y don Francisco Tapia Núñez (q. e. p. d.).

Con este motivo se les han aplicado sufragios en varias iglesias. Renovamos el pésame a sus familiares.

Sufragios

Las misas gregorianas por el eterno descanso del alma de don Eduardo García Resina Godino han comenzado en la parroquia de San Pedro a las nueve de la mañana.

SE VENDE la casa número 5 de la calle Isaac Peral. Razón Puente de Adaja «La Marquesina» Victor Conde.

¡QUEREMOS VESTIRLE GRATIS!

El próximo lunes comenzaremos nuestra tradicional

VENTA DE RETALES

en la que usted elegirá a precios irrisorios infinidad de trozos de todas las clases de tejidos.

Almacenes Viuda de Félix Grande

Central: Alemania, 5

Publicidad AVIL

bre de Juan de la Cruz. Nuestra enhorabuena.

Viajeros

De Lodosa ha regresado la señora viuda de don Simón Rojas.

Boda

En la iglesia parroquial de Santo Domingo de Arévalo ha contraído matrimonio la bella señorita Manolita Zurdo Esteban con el joven don Francisco Rodríguez García. Celebróse el Sacramento ante el muy ilustre señor don Ferrerol Hernández, chantre de nuestra Santa y Apostólica Iglesia Ca-

rio de Madrigal, don Abundio Bellido; señoritas Engracia Hernández y Amparo Jiménez; don Andrés Zurdo y esposa Manola; don Julián Bellido y Julieta López; doña María Rodríguez y Bernarda Alonso, todos los cuales así como los demás concurrentes fueron espléndidamente obsequiados con un banquete servido por el Hotel del Comercio de dicha ciudad.

Los nuevos esposos salieron para distintas poblaciones. Reciban nuestra cordial enhorabuena.

Aniversarios

Se han cumplido estos días los

El día 27 se cumple el tercer aniversario del fallecimiento de don Juan Martín Orgaz industrial de esta plaza. Con tal motivo las misas que se celebren el día 26 a las nueve, el 28 a las diez, en la parroquia de San Juan; el 27 a las ocho en Santa Ana y el alumbrado al Santísimo en las Reparadoras, serán aplicados por el eterno descanso de su alma.

Gráficas "MIS CHICOS"

Necesita encargado

SAN SEGUNDO, 8.
Teléfono 87

del Juzgado de Instrucción de Avila al vecino de Vega de Santa María Juan Amillategui Velayos, de treinta y cinco años, acusado de robo en los Almacenes del Servicio Nacional del Trigo en dicho pueblo, apoderándose de cinco fanegas de trigo y otra cantidad de cebada, siéndole recogida parte de ello. Convicto y confeso ha ingresado en la Prisión Provincial.

Ha sobrepasado nuestros cálculos el inmenso éxito de ventas

conseguido en el día de hoy. Aunque hemos agotado muchos tipos, nuestra potencia mercantil nos permite ofrecer

Diariamente nuevos modelos

Agradecemos muy sinceramente las innumerables felicitaciones que estamos recibiendo. Dado el alto valor que para nosotros tiene esta ferviente cooperación prometemos al incomparablemente simpático público avilense, intensificar nuestro esfuerzo hasta conseguir la

TOTAL BAJA DEL CALZADO

como ha sucedido en cuantas plazas hicimos acto de presencia.

CALZADOS El Cañón

La casa gigante de España LA QUE HARA BAJAR EL CALZADO Reyes Católicos, 1.-AVILA

A pesar de nuestros precios tan reducidos hacemos considerables descuentos a revendedores, Comunidades Religiosas, Beneficencia y Colegios



CAMIONES Y AUTOBUSES

DIESEL Y GASOLINA **Pegaso** 8 TONELADAS entrega inmediata

DISTRIBUIDORES PARA AVILA Y PROVINCIA: HIJOS DE VICTOR ALCON S.R.C. AVENIDA JOSE ANTONIO 5 - TELEFONO 552 - AVILA

Publicidad «Avil»

SEGUNDO ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma de

Don Raimundo Robledo Pedrero

Que falleció en San Pedro del Arroyo el día 28 de noviembre de 1947 A LOS 92 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad D. E. P.

Sus hijos, nietos y demás familia, RUEGAN A SUS AMISTADES UNA ORACION POR SU ALMA.

Las misas que se celebren los días 26 y 27, a las diez, y el alumbrado al Santísimo en el Convento de María Reparadora; el 28 el alumbrado al Santísimo en el Convento de Madres Adoratrices, y el funeral a las once, en la iglesia parroquial de San Pedro del Arroyo, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Avila 25 de noviembre de 1949.

El Excmo. Sr. Obispo tiene concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.